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☆★活動報告★☆ 

4月 13日 4月例会・理事会 

  27日 例会・理事会 Webプレ会議 

      18時～20時 

 

☆★今後の予定★☆ 

5月 11日（火） 5月例会・理事会（ZOOM Web会議） 

        18時～20時 

5月 23日（日） 定例総会 10時～12時 

       第 2回ふるさと百景調査隊 13時～17時 

6月 8日（火） 

 6月例会・理事会（対面開催予定）20時～21時 

  第 1回カーフリーデーふくい実行委員会 19時～20時 

6月 13日（日）第 19回中部地区路面電車サミット豊橋大会 

予定 

 善光の一言 ㉖                    コロナ検査！ 

 マスク着用は小中学校の給食当番以来 43年ぶりと言う、富山県の病院苦手会員、善光です。 

 新型コロナがなかなか収束せず、本当に困ったものです。そんな中、自分の体に異変と発熱！ 町医

者に症状を伝え、明らかにコロナ発熱ではないと言うので診察を。そして一度大きな病院で検査した

方がいいと、紹介状を持って大病院へ。ところが大病院はマニュアル通り、発熱者は別扱い。裏口か

ら隔離部屋でコロナ検査。くしゃみ対策で、送風機と換気扇の間で、綿棒の様なものを自分で鼻に入

れ 5回転。先生はガラス越しの廊下でＯＫの合図。その後 2時間、本を読んで時間をつぶし、2種類の

検査は陰性。ここでようやく普通通りに病院内をウロチョロできます。体の検査結果は薬で何とかな

りそうとの事。生まれてこの方、入院経験は無く、病院と注射は大嫌い！ でもコロナ時代、ほっとす

ると同時に、病院の方々の大変さも分かり、貴重な体験をさせてもらいました。 

 コロナ感染者の 3割くらいの方は長く後遺症が残り大変だそう。味の分からない生活は耐え難いら

しいです。自分のため、周りの人のため、感染対策に気を配りましょうね。 

 

 

●西山公園（鯖江市）最寄り駅：福鉄・西山公園ｏｒ西鯖江／撮影：変集長 20210501 
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富山南北直通１周年～！  
 

 富山の善光です。富山市の話題を少しお届します。 

 

 

2021 年（令和 3 年）3 月 21 日（日）、富山市の南北の路面電車の直通運転が始まって 1 年が経

ち、コロナ禍で大きな行事は行われませんでしたが、富山市内電車と鉄道線を含む富山港線が無料

になりました。幸い富山県の 10 万人当たりの感染者数が少ない安心感もあってなのか、朝からど

の電車も満員の盛況でした。富山駅前や中心繁華街、観光地化した終点の岩瀬浜も多くの人で賑わ

いました。 

この 1年、新型コロナの影響で市内線の利用は 2割も減ったとの報道がありましたが、2割減で

済んだのは、すごく優秀だとも思います。コロナがなければ、大幅に増加していた事でしょう。 

 

 

 

 

①  市内線（富山港線を含む）無料の案内板      

  



 また同時に富山港線の軌道区間には 2つの新駅が開業しました。1つは「オークスカナルパーク

ホテル富山前」駅。歩道よせ軌道なので、運行システム上、下り列車（岩瀬浜方面行き）のみの停

車です。 

もう 1 つは「龍谷富山高校（永楽町）」駅。こちらは最初から計画されており、近くの橋梁や道

路拡幅、軌道複線化工事がほぼ 終了したのに合わせての開業になりました。永楽町駅の近くには、

古い複合用途ビル（雑居ビル）の 1階部分を利用した長いアーケード商店街がありましたが、現在

は 8割くらいがシャッターと化しました。建て替え再開発などの話もあり、交通の便が良くなった

立地を活かした街になってほしいものです。 

 

  
②  オークスカナルパークホテル富山前     ③ 龍谷富山高校前（永楽町） 

 

 その他の話題として、電鉄富山駅にあった駅そば「越中そば」が 3月末で閉店になりました。 

多くの通勤・通学などの地元客のほか、立山の登山客にも愛されていたお店でした。寂しくなりま

す。富山地方鉄道系列の「地鉄タクシー」も廃業となり ました。コロナや後継者難などの影響で、

いろいろなお店や会社が消えていきます。 

 そして新駅の話題をもう一つ。あいの風とやま鉄道の、富山・東富山間に「新富山口」駅の工事

が始まっています。2022年 3月開業予定です。 

 

  

④ 何食べるぅ？ 閉店した越中そば        ⑤ 名物、白エビそばと昆布おにぎり 



 

 

  

⑥ 廃業した地鉄タクシー            ⑦ 新駅の工事が進みます 

 

⑧ 永楽町駅から東側には運が良ければ雄大な立山連邦が見えるかも 

 

世界各国・各地のコロナが早く収まりますように・・・。 



編集後記 ・・・編集委員より一言 

内田（発行責任者） 

「公民館関係の会議、委員会の総会は昨年に引続

き書面決議ばかりが続きます。ROBA総会は昨年は

書面決議にしましたが…、どうなることやら。」 

林(変集長) 

「森田コミバス総会も書面決議。その準備でてんや

わんやです。（たとえが古い？）」 

 

 

作／漆嵜 耕次 

事務局  特定非営利活動法人 

    ふくい路面電車とまちづくりの会（ＲＯＢＡ） 

９１０－８０３１ 

福井市種池 1丁目１９０５－３ 

ＴＥＬ：０７７６－２５－７９６８ 

ｅ－mail ： roba@mbh.nifty.com  

ＵＲＬ：http://roba.cocolog-nifty.com/roba/home/ 

 

 

みゆきちゃんのおでかけ日記 Part36 

1 日１万歩は無理だよな… 
(一財)アールビーズスポーツ財団が主催する「arbeee オンラインラン＆ウォ

ークシリーズ さつき・ラン＆ウォーク企業対抗戦 2021」に、私の勤務先が

参加を表明しました。 

このイベントは、法人・事業所で 5 人以上のチームを組み、5 月の 1 か月

間、専用のスマートフォンアプリでそれぞれの走行距離や歩数を記録し、チー

ムの平均走行距離・平均歩数をほかの法人・事業所と WEB 上で競う、バーチ

ャルスポーツイベントです。 

ずっと無視していたのですが、会社の先輩から、「メンバー登録した?!」と声

を掛けられ、一大決心してメンバー登録しました。 

これは歩数がスマホと連動しているので、肌身離さずスマホを持ち歩いて歩

数を稼ぎ、メンバーの足を引っ張らないように…と思っていましたが、社内メ

ンバーの個人順位が分かった途端、メンバー23 人の「トップ５人に入ってい

たい」「トップ 10 人に入っていたい」と熾烈な争いになり、私は早々と離脱

し、日々の生活の中での歩数で頑張りました。 

  
全国ランキング１位は 3.8 万歩/日･人を歩いた企業でした。私の会社の

結果は、以下のとおりで、上位でも下位でもありませんでした。 

・日平均歩数：5,763 歩/日・人 

・全国順位 ：487 位/716 団体 

・福井県順位：14 位/27 団体 

・福井市順位：8 位/18 団体 

私個人の 1 か月間の平均歩数は、5,000 歩/日ですが、車通勤＋デスクワ

ーク＋昼休み 25 分の散歩＋生活するための移動＝4,500 歩/日、散歩を抜

くと 2,500 歩/日という感じです。休日は 6,500～9,500 歩/日でしょうか。

今後は意識しながら健康を考えてみようかなと思ったり。 

1 日 1 万歩は本気で意識しないとハードルが高いな……と実感デス；。 

6 月は「アメウォーク」というイベントを開催中です。 

 ← 

専用のアプリをダウンロード

すると、このような画面が現

れ、現時点の歩数や履歴、自

分の順位が分かります。 

 

ポイントがたまるので、抽選

で賞品がもらえたり、スポー

ツ店で使えるクーポンがもら

えます。 
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